

若草



校訓
自立・創造

平成27年11月 2日
尼崎市立若草中学校
学校だより (第14号)

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.html>

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

校長 北垣 裕之

文化を満喫しました 文化発表会 展示発表・舞台発表



10月23日(金)に文化発表会が実施されました。若草中最後ということもあり3年生の合唱への取り組みは、目を見張るものがありました。

学年の教師と生徒の思いが一緒になり、練習段階から1・2年生とは違う雰囲気の中で素晴らしい歌声を響かせてくれていました。それに引っ張られるように2年生も1年生もクラス全員で練習に打ち込み本番を迎えました。



合唱で優勝した1年1組・2年2組・3年2組はもちろんのことすべてのクラスがとっても素晴らしい発表ができ、ひとまわり成長したクラスができたように思います。

アルカニックには、3年生2組が代表で出場します。みんなの思いも背負って精一杯の歌声を響かせてきてください。



芸術鑑賞会 🎃 家族の絆～親子の絆

10月27日(火)に芸術鑑賞会を行いました。講師にダウンタウン松本人志(まっちゃん)の兄である松本隆博氏を迎え、講演ライブを聞きました。”尼崎なおかん”の歌に始まり数々のメッセージを含んだ自作の歌や家族の絆、親子の絆、感謝の連鎖等々のお話しをしてもらいました。最後に”やればできる!”NG(ネバーギブアップ) ^{あきら}諦めるな!とのメッセージを残して終了しました。

一緒に鑑賞していた保護者の方々からは、「涙が出ました」「感じるものがありました」という声が多くありました。生徒達もそれぞれに感じた事が、今後の生活の中に生きてくれることを願っています。



ラグビーの基本精神に学べ!



今月1日まで、イングランドでラグビーのワールドカップが開催されていましたが、皆さんは知っていましたか?ラグビーの詳しいことを知らなくても五郎丸ポーズはやってみたのではないのでしょうか。一番盛り上がったのは、日本対南アフリカ戦でした。ワールドカップで過去1勝しかしたことのない日本が、2度の優勝経験がある南アフリカにラストワンプレイの逆転トライで勝利を収めました。世界中を驚かせたできごとでした。

ラグビーの基本精神には、” **One for All, All for One**” **ひとりみんなのためにみんなはひとりのために**というのがあります。

皆さんには、それぞれの目標があり各自が努力をしていると思います。今年度ラスト5ヶ月若草中のスローガン『未来につなぐ 若草最後の1ページ』を頭において、若草中のラストがこれまでで一番素晴らしい年になるよう努力をして欲しいと思います。

そのためには「**ひとりみんなのために みんなはひとりのために**」忘れないように…